



TEMA

# Cuenta lo que te fue revelado

(Sugerimos contar esta historia el sábado 29 de abril)

“Pero estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos la hallan”. Mateo 7:14

## OBJETIVO:

Contar en qué circunstancias Elena recibió su primera visión y hablar de su significado.

## RECURSOS UTILIZADOS:

Una persona que represente a la joven Elena Harmon (joven de 17 años), una linterna, venda para los ojos.

## INTRODUCCIÓN:

Hola niños. Hoy quiero presentarles una gran amiga. (Entra la joven). Ella les contará la historia de hoy. Presten mucha atención.

## HISTORIA:

Hola niños. Antes de todo quiero presentarme. Mi nombre es Elena Gould Harmon. Sé que ustedes escucharon historias sobre mí y me siento feliz por eso. ¿Notaron que mi ropa es diferente? Esa era la costumbre de vestirme hace mucho tiempo atrás. Era así que las mujeres se vestían en esa época. Si yo viviera en este tiempo, estaría usando la ropa que ustedes usan. Seguramente ustedes vieron fotos o dibujos que me muestran mucho mayor, ¿verdad? Sí, yo también envejecí y las personas me conocían como la Sra. White, porque me casé con Jaime White, y por eso recibí su apellido.

Pero un día yo también fui joven. En realidad, cuando era bien joven, a los 17 años, Dios me llamó para realizar un trabajo especial. Siempre amé a Dios y descubrí en Jesús un gran amigo. Pero nunca había pen-

sado que un día sería una mensajera del Señor. Ah, a propósito, a mi me gustaba que me llamaran así.

Todo comenzó después que quedamos muy tristes porque Jesús no vino en la fecha que lo esperábamos. La situación se puso difícil para nosotros. No teníamos una explicación de lo que había sucedido. Pero mis amigas y yo no desistimos. Siempre nos reuníamos para orar. Esta era una manera de sentir a Dios más cerca de nosotros. En una de esas reuniones, de repente, tuve una sensación extraña. Parecía que estaba soñando pero era muy real. Vi un camino angosto por donde caminaban varias personas. Mientras miraban a Jesús, que iba al frente del grupo, estaban seguras, no tropezaban y no caían. Se me mostró todo lo que sucedería hasta el regreso de Jesús. Entendí que no debíamos desistir. Se me indicó que debía contar a los demás lo que Dios me había revelado. Esa fue la primera de muchas otras visiones que recibí.

## LLAMADO:

Queridos, a veces, podemos pensar que Jesús está demorando su regreso, y que no vale la pena esperar más. Pero él prometió volver, y su venida está muy cerca. Ese camino que yo vi representa nuestras elecciones. Si miramos a Jesús sabremos qué hacer. No tropezaremos ni caeremos, pero tendremos que proseguir mirando siempre a Jesús. Espero volver otras veces aquí para contarles más sobre mis visiones. Ustedes también podrán leer sobre ellas en los libros que escribí. Hasta la próxima.